

Publié le 18/06/2013 à 15h29  
Par **Thierry Dumas**

© www.sudouest.fr 2013

## Le nouvel Espace Métiers Aquitaine inauguré

A Sarlat (24), la vice-présidente de la Région en charge de la formation professionnelle, Catherine Veyssy, a également visité ce mardi la plateforme de formation aux métiers du bâtiment



Catherine Veyssy au nouvel Espace Métiers Aquitaine de Sarlat (Thierry Dumas)

Après avoir visité la plateforme de formation aux métiers du bâtiment ce mardi matin à **Sarlat**, Catherine Veyssy, vice-présidente de la Région en charge de la formation professionnelle, s'est rendue l'après-midi dans le cœur de la cité du Périgord Noir, à la Maison de l'Emploi, pour **inaugurer un nouvel Espace Métiers Aquitaine (EMA)**. « Il en existe une douzaine dans la région, explique-t-elle. Et d'ici 2014, on devrait atteindre la vingtaine. »

Mis en place sous l'impulsion d'Aquitaine Cap Métiers, et de la Région, ces EMA sont des **espaces intégrés de conseils et de ressources** au service de toutes les personnes recherchant des informations ou un appui personnalisé pour le choix d'un métier, d'une formation, d'une reconversion... S'adressant tout aussi bien aux scolaires, aux jeunes, aux demandeurs d'emploi, aux salariés en poste, aux familles qu'aux employeurs, ce dispositif territorial d'accueil et d'information a pour mission principale de **développer l'emploi**, d'**optimiser les mécanismes d'orientation** et de **rendre plus lisible l'offre de services** du territoire.

### PUBLICITÉ

L'Espace Métiers d'Aquitaine du Périgord Noir, avec **ses deux antennes de Sarlat et Terrasson**, a vu le jour en 2012 en s'appuyant sur un réseau de partenaires locaux déjà très mobilisés sur les enjeux d'orientation professionnelle : Maison de l'emploi, Mission locale, Education nationale - CIO, organisations professionnelles, structures de formation, entreprises.